

あっけし

# ZOOM UP



イベントや活動など、まちのニュースをお届けします



## 友 友好都市子ども交流会 好を深めました

友好都市山形県村山市の小学生15人が7月31日から3泊4日の日程で訪れ、厚岸町の小学生12人と交流を深めました。

友好都市子ども交流事業はお互いの地域を訪問し、風土や文化に触れ合いながら交流を深めるもので、昨年は村山市へ15人の小学生が訪問しています。

厚岸翔洋高校での缶詰づくり、カヌーでの川下りなどを楽しみ、8月2日には、浜での地引き網を体験。みんなで一生懸命に網を引っ張り、中には膝まで浸かって網を引っ張る子も。あまり見かけないたくさんの魚が採れ、楽しみながら交流を深めました。

## 厚 厚岸観光スポット巡り 岸の魅力再認識

7月29日、厚岸観光協会と町が主催する、町民を対象とした『厚岸観光スポット巡り』が開催され、17人が参加しました。

厚岸駅から糸魚沢駅まで列車に乗り、別寒辺牛湿原の風景を楽しんだ後、厚岸蒸留所とカキ人工種苗生産施設などを見学。

カキ剥き体験では、生ガキの剥き方について説明を受け悪戦苦闘しながら実践した後、そのまま生ガキを堪能し、剥きたてのカキを味わいました。



## 体 2018本の森フェスティバル 力はあるかな？

7月28日と29日の2日間、『2018本の森フェスティバル』が情報館で開催され、親子連れなどでにぎわいました。

今年のテーマは『くじらくん、スポーツに挑戦!』。体力測定、スポーツクイズなど、たくさんの子どもが参加しました。

29日に行われた古本市では、定価の9割引きで販売されていることもあり、両手いっぱいになるほど本を購入する人も。

毎年恒例のフリーマーケットやぬり絵コンクールなど、さまざまなイベントが開催されました。

